

HUMAS

Melalui Komsos, Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopka Sumardi Pererat Hubungan TNI dan Warga

Patar Jup Jun - MOROWALI.HUMAS.CO.ID

Nov 1, 2024 - 14:46



Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopka Sumardi

POSKO LAYANAN PINDAH MEMILIH

SYARAT PINDAH MEMILIH

HINGGA H-30 28 OKTOBER 2024	H-29 HINGGA H-7 20 NOVEMBER 2024
Bertugas di Tempat Lain	Bertugas di Tempat Lain
Menjalani Rawat Inap/Pendamping	Menjalani Rawat Inap/Pendamping
Tertimpa Bencana	Tertimpa Bencana
Menjadi Tahanan Rutan atau Lepas	Menjadi Tahanan Rutan atau Lepas
Penyandang Disabilitas Penci Sosisid dan Rehabilitasi	
Menjalani Rehabilitasi Narkoba	
Bekena di Luar Domisili	
Menjalani Tugas Belajar	
Pindah Domisili	

KAWAL HAK PILIHMU DENGAN CARA KLIK
cekdptonline.kpu.go.id

HELP DESK
 0811 420 793
 0852 9873 7210

CARA MENGURUS PINDAH MEMILIH

1. Pastikan terdaftar dalam DPT, cek di cekdptonline.kpu.go.id
2. Datangi Posko Layanan Pindah Memilih, PPS, PPK atau KPU Kab/Kota Daerah asal atau tujuan dengan membawa Dokumen Persyaratan untuk mendaftar
3. Pilih Menunjukkan KTP-EI, KK, Biodata pendukung atau IKD wilayah Sulawesi Tengah sebagai bukti alasan pindah memilih
4. Dokumen pendukung alasan pindah memilih

TEMPAT PENGURUSAN: KPU KABUPATEN MOROWALI, KPPS DI DESA/KELURAHAN, KPPS DI DESA/KELURAHAN

TENGGAT WAKTU: 30 HARI SEBELUM HARI PENGUNDIAN SUKSES 27 NOVEMBER 2024

SYARAT: KTP ELEKTRONIK/KARTU KELINGGAS DAN SURUTAN PENGUNDIAN ALASAN PINDAH

Media Sosial: [Kpu Kabupaten Morowali](https://www.facebook.com/KpuKabupatenMorowali), [kpukabmorowali](https://www.instagram.com/kpukabmorowali), [@kpu_morowali](https://www.twitter.com/@kpu_morowali), [KPU Kab. Morowali](https://www.youtube.com/channel/UCkpu_morowali), [kab.morowali.kpu.go.id](https://www.facebook.com/kab.morowali.kpu.go.id), [KPU Morowali](https://www.youtube.com/channel/UCkpu_morowali)

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam upaya memperkuat kemitraan dan kedekatan antara Tentara Nasional Indonesia (TNI) dengan masyarakat, Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan, Kopka Sumardi, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama warga di Desa Koburu, Kecamatan Bungku Selatan, Kabupaten Morowali.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program pembinaan teritorial TNI yang bertujuan untuk menciptakan hubungan yang harmonis antara Babinsa dan masyarakat binaan. Kopka Sumardi mengajak warga Desa Koburu untuk turut serta menjaga keamanan, ketertiban, dan kebersihan lingkungan, yang merupakan tanggung jawab bersama dalam mewujudkan suasana aman dan kondusif.

Selama Komsos, Kopka Sumardi juga menyempatkan diri untuk berdialog dan mendengarkan aspirasi serta keluhan masyarakat. Beberapa warga menyampaikan harapan terkait perbaikan infrastruktur desa dan peningkatan program kesejahteraan bagi masyarakat. Kopka Sumardi menegaskan, TNI selalu siap mendukung program pemerintah yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan dan keamanan masyarakat.

"Sebagai Babinsa, saya hadir di sini untuk memastikan bahwa setiap warga merasa didukung dan dilindungi. Hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan sejahtera," ujar Kopka Sumardi.

Kegiatan Komsos ini juga merupakan kesempatan bagi TNI untuk membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat sehingga dapat mendorong partisipasi aktif dalam berbagai program pembangunan. Kopka Sumardi mengajak warga untuk bersinergi dan selalu berkoordinasi dengan pihak TNI dan pemerintah desa demi mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan di Desa Koburu.

Dengan adanya kegiatan Komsos ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara TNI dan masyarakat sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis. Kegiatan ini juga menjadi langkah konkret TNI dalam mewujudkan kemanunggalan bersama rakyat di wilayah binaan.